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 NOTRE MISSION – ÉGLISE COMMUNION, VIENS ET VOIS 
« Nous, baptisés en Jésus Christ allons aujourd’hui, dans la joie et 
l’espérance de l’esprit, favoriser la communion fraternelle à l’exemple de 
la première communauté chrétienne (actes 2, 42-47) par l’accueil, 
l’écoute et le partage en communauté de l’expérience personnelle de la 
foi. » 

 
 

 

CÉLÉBRATIONS EUCHARISTIQUES DU 11 AU 19 JANVIER 2025 
 
 

Samedi 11 janvier 
15h00 – Jardins Intérieurs – Action de grâce pour René Didier/ Robert 

Blais 
16h30 – Saint-Lambert – Jacques Gagnon, 1er anniversaire / parents et 

amis 
 

Dimanche 12 janvier – Baptême du Seigneur  
09h30 – Saint-Lambert – Berthe Boivin / Jeannine Boivin Simard 
11h00 – Saint-Thomas-d’Aquin – anniversaire de mariage de Yvette et 

Maurice Gélinas 
Mardi 14 janvier 
16h30 – Saint-Lambert – Thérèse Pager, 9e anniversaire / Josette de 

Grandpré 
 

Mercredi 15 janvier  
16h30 – Saint-Thomas-d’Aquin – Denis Gélinas, anniversaire / sa 

sœur Pauline 
 

Jeudi 16 janvier  
14h30 – Le Castel – André Dufour / parents et amis 
16h30 – Saint-Lambert – Jacques Beaudry / Richard Pelletier 
 

Vendredi 17 janvier  
16h30 – Saint-Thomas-d’Aquin – Jacques Couture / parents et amis 

 

Samedi 18 janvier 
15h00 – Jardins Intérieurs – Bruno Iodice / la famille 
16h30 – Saint-Lambert – Micheline Bourguignon Morin / Son époux et 

ses enfants 
 

Dimanche 19 janvier  
09h30 – Saint-Lambert – la famille Voisard / Marie Voisard 
11h00 – Saint-Thomas-d’Aquin – pour les paroissiens et paroissiennes 

des deux paroisses 
 
Une espérance à incarner – Qui sommes-nous ? Lors du baptême 
de Jésus, le Père, le Fils et l’Esprit se révèlent comme la famille de Dieu 
dans laquelle nous sommes entrés, nous-mêmes, à notre baptême. 
Filles et fils de Dieu, nous pouvons compter sur l’Esprit pour vivre en 
fidélité à l’Évangile. 
 

Nous faisons mémoire en ce dimanche du baptême de Jésus, administré 
par son cousin Jean, au cours duquel Dieu le désigne comme son Fils 
bien-aimé. Voilà qui nous donne l’occasion de réfléchir à notre propre 

baptême, et ainsi découvrir ou redécouvrir qui nous sommes et la 
responsabilité qui nous incombe. 
 

Lc 3,15-16.21-22 – « Comme Jésus priait, après avoir été baptisé, le ciel 
s’ouvrit » 

 
PRIÈRE DE LOUANGE – Louis André Naud 
 

Nous te rendons grâce, Dieu notre Père, 
parce que tu nous comptes 
parmi tes créatures nouvelles, 
frères et sœurs de ton propre Fils, 
illuminés par la grâce de notre baptêmes. 
 

Lorsque Jésus s'est tourné vers toi 
après le baptême de Jean, le précurseur, 
tu l’as regardé, avec un grand amour; 
tu lui as manifesté sa filiation divine 
et son union intime avec l’Esprit. 
 

Tu as vu son cœur prêt à s'engager dans la mission, 
et tu l’as assuré de ta bienveillance 
et de ta prédilection. 
 

Nous qui sommes baptisés au nom de ton Fils, 
dans le feu et l’Esprit Saint, 
tu nous envoies partager la Bonne Nouvelle en ce monde. 
Tu nous demandes de vivre de manière raisonnable. 
de constituer le peuple que tu as choisi pour faire le bien. 
 

Père, nous te bénissons d’avoir fait de ton Église 
un lieu d’accueil et de partage de ta parole. 
Avec le don qu’a fait Jésus de sa vie, 
aide-nous à  prendre la route pour annoncer l’Évangile. 
Soutiens-nous dans nos engagements 
afin que nous puissions, encore et toujours, 
chanter la gloire de ton nom. 

 
« Se savoir aimer de Dieu » 

Avant la réforme liturgique de Vatican II, on terminait le temps de Noël 
par une célébration qui fusionnait ensemble l’Épiphanie, le baptême 
de Jésus et les noces de Cana : trois événements qui marquent la 
divinité du Christ et qui rappellent l’ouverture de Dieu à toutes 
personnes de bonne volonté, peu importe sa nationalité et son statut 
social. 
Non seulement nous sommes invités par Jean Baptiste à nous 
reconnaître petit et pécheur devant Dieu, mais nous sommes invités 
personnellement à devenir des ambassadeurs du Christ comme 
l’affirme Saint Paul. Kennedy disait : « La guerre, c’est trop sérieux 

pour laisser ça entre les mains des soldats ». J’ajoute : « L’Église, 
c’est trop important pour laisser ça entre les mains des curés ». 
J’aurais beau écrire les plus beaux poèmes sur l’amour; j’aurais 
beau proclamer les plus beaux discours sur Dieu; j’aurais beau 
faire des homélies des plus touchantes, je ne réussirai jamais seul 
à révéler le mystère de Dieu : Ça prend l’agir de toute la 
communauté. 
Un auteur français du XIX e siècle Victor Hugo a écrit : « Le bonheur 
suprême de la vie, c’est d’être convaincus que nous sommes 
aimés ». Seul l’amour compte. « Si je n’ai pas l’amour, je ne suis 
rien », disait Saint Paul. 
Un grand psychologue, Éric Fromm a écrit un petit livre intitulé : 
« L’art d’aimer ». Dans ce livre, il dit que les gens définissent 
l’amour de deux manières, la première en disant : « Je t’aime parce 
que j’ai besoin de toi » et la deuxième, « J’ai besoin de toi parce que 
je t’aime ». Remarquons toute la gratuité qu’il y a dans la deuxième 
définition en comparaison avec la première. 
Celle que Jésus a entendue de son Père au jour de son baptême fut : 
« J’ai besoin de toi parce que je t’aime ». C’est cette relation qui fait 
vivre. Au jour de notre baptême, Dieu a répété sur chacun de nous 
la même phrase : « Tu es mon fils, tu es ma fille bien-aimé(e). En 
toi j’ai mis tout mon amour. »  « J’ai besoin de toi parce que je 
t’aime ». 

Gilles Baril, prêtre 
 
 

Merci à nos annonceurs 
 

Nous savons tous que la publication de notre bulletin est rendue 
possible grâce à l’apport financier de nos annonceurs. Nous les en 
remercions sincèrement. 
Les paroissiens peuvent leur démontrer tangiblement leur 
reconnaissance par leur encouragement. 

 
 

 

Votre feuillet paroissial en ligne - Chaque semaine, le 
feuillet paroissial rend compte de la vie locale, invite à la réflexion 
et indique les dates d’activités prochaines. 
Votre semainier et ceux des autres paroisses sont accessibles en 
ligne à: www.semainierparoissial.com 

 

Pensée de la semaine - Faites confiance à votre instinct. 

Il vaut mieux que vos erreurs soient les vôtres plutôt que celles de 
quelqu’un d’autre. – Michaël Aguilar 

 

http://www.semainierparoissial.com/

